

Handschriften / Autographen

Tagebuch von Heinrich Wilhelm Ludolf.

Ludolf, Heinrich Wilhelm

o.O., 13.01.1701-31.10.1711

27. April 1701

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

[urn:nbn:de:gbv:ha33-1-176785](https://nbn-resolving.org/urn:nbn:de:gbv:ha33-1-176785)

27.) U. Ps. 124. וְהָיָה כִּי יִשְׁעֵנוּ יְהוָה

April 49

Deus exaltatio de
jectorum, exaltat
tempore oportuno
angustatos

וְהָיָה כִּי יִשְׁעֵנוּ יְהוָה

Isai. 44. 2.

Ita Sapientia infinita consultum videtur non nisi in extremis angustis, auxilia maxima suppeditare. Illa enim angustia quo magis deprimunt, eo magis conducunt ad gloriam illius qui Liberat atq; exaltat.

78. Denotans Hostem, angustiam et Rupem, atq; derivatum 718 obidire, angustiare, hostiliter agere. Nos admonet. Omnes angustias et cruciatus nostros ab hoste nobis inferri, sed minus constanter obidionem sustinendo nos Rupis instar firmari, atq; eo maius foribus privilegiis a Rege nostro nos illustres aliquando futuros quo duriora perpeti sumus in obidione, a nostra parte nil nisi fidelitatis requiritur, Tempus opportunum Misericordiamus probe sit.

catolli, roborari 22 U
In obsidione nostra
Robur, cui succurs
providens nobis
mittit altissimus.

5075. Visca Domini

amos. 4. 4. וְהָיָה כִּי יִשְׁעֵנוּ יְהוָה
antequam Deum inveniamus. Nam penes illum

וְהָיָה כִּי יִשְׁעֵנוּ יְהוָה